



Noviembre 21, 2013

El gobernador Sapag presidió hoy el acto central sobre la avenida José Jadull, junto con el intendente Hugo Zalazar. Como parte de las actividades se inauguró el Jardín de Infantes N° 51 y la primera etapa del edificio del hospital.

El gobernador Jorge Sapag presidió este mediodía la ceremonia central por el 82º aniversario de Buta Ranquil, acompañado por el intendente Hugo Zalazar y otras autoridades. Como parte de los festejos, se inauguraron los edificios del Jardín de Infantes N°51, la primera etapa del hospital, el monumento a los Héroes de Malvinas y una sala velatoria.

En cuanto a las obras para la localidad, Sapag destacó los emprendimientos que se ejecutarán mediante los Títulos de Cancelación de Deudas y Financiamiento de Obras (Ticafo) y con el Plan Más Cerca, que comprenderán trabajos por 6.500.000 pesos. A través del acuerdo de mil millones de pesos suscripto entre YPF y Provincia, se destinarán 73 millones para Buta Ranquil “en obras que son importantes y el listado no es taxativo, sino que se pueden cambiar de acuerdo a la preferencia del pueblo”, indicó Sapag.

En este sentido, detalló el nuevo edificio del Registro Civil, obras de agua potable, ampliación de escuelas, el nuevo Centro Artístico, extensión de la red eléctrica y 12 millones de pesos para el hospital local.

Sapag manifestó que “es un verdadero plan de acción, no venimos a hacer falsas promesas, los fondos están disponibles pero lo tenemos que desarrollar todos juntos: los gobiernos municipales, provincia y Nación para llegar a buen término”, y añadió que “estoy seguro de que vamos a estar a la altura de las circunstancias y de los acontecimientos”.

En materia de obras rurales, adelantó que para el año próximo se están gestionando 500 soluciones habitacionales entre viviendas nuevas y mejoramientos. También se refirió al acuerdo de mantenimiento escolar convenido con los municipios neuquinos, y destacó los 250 mil pesos que invirtió el municipio para obras de infraestructura.

El gobernador detalló las obras del Fondo Social, la electrificación del barrio María Auxiliadora y la construcción del matadero local, con una inversión de 1.400.000 pesos “cuyas obras comenzaron a ejecutarse”. Además, Sapag se refirió al trabajo de los Comités Locales de

Desarrollo Rural, la planta de procesamiento de fibras animales y el programa de apoyo vitivinícola.

“Son muchas las acciones que tenemos para realizar en Buta Ranquil”, aseguró y anunció una motoniveladora para la localidad. Además indicó que para la gestión 2014 Buta Ranquil “debe aspirar a contar con una cancha de césped, por eso se presentarán los proyectos del predio, el sistema de riego por aspersión y lo que hace a la infraestructura deportiva”. La iniciativa se ejecutará con fondos del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN).

En otro tramo de su discurso, Sapag manifestó que “los adversarios no son las personas, sino los problemas” y añadió que “el buen decir debe reemplazar al maldecir, las descalificaciones no sirven para construir una sociedad, tenemos que armar una relación madura y seria entre los gobiernos municipales, provincia y Nación, esto no significa estar de rodillas ante nadie, sino defender con dignidad nuestros derechos y recursos y ponerlos en función del progreso y la paz social”.

En materia sanitaria provincial, recalcó el ingreso de 1.830 agentes al sistema. “El 70 por ciento son médicos y técnicos y el 30 por ciento restante está conformado por personal operativo”, indicó. A su vez, informó que el presupuesto para 2014 se incrementará en un 120 por ciento en comparación con el del año en curso.

En Educación, el año que viene “vamos a invertir 27 mil pesos por alumno, porque la educación es una herramienta necesaria para que cada uno de los niños y jóvenes se pueda desempeñar en esta sociedad moderna y muy competitiva”, finalizó Sapag.

A su turno, el intendente Zalazar resaltó que “con el apoyo del gobierno de la provincia hemos podido trabajar y proyectarnos para un Buta Ranquil mejor” y en este sentido sostuvo que “el primer eje fue trabajar sobre los recursos”, para luego destacar que la importancia se acentuó en “los proyectos y la proyección a futuro”.

“Hemos superado el 300 por ciento de crecimiento del parque automotor”, indicó el jefe comunal y agregó que “también hemos crecido un 80 por ciento en cuanto a lo patrimonial”.

Como parte de las actividades, se entregaron cinco decretos de obligaciones cumplidas, como paso previo a obtener la titularidad de la tierra; también equipamiento informático y de recreación a las escuelas de la localidad; mientras que por la tarde –luego del almuerzo popular- se inauguró el nuevo edificio del Jardín de Infantes N° 51 y del hospital.

Programa por el 82º aniversario

Las actividades comenzaron pasadas las 10.30 con la recepción de las autoridades en la sede municipal sobre la avenida José Jadull, para luego trasladarse al palco central donde se desarrolló el acto. Posteriormente, el mandatario provincial y el jefe comunal pronunciaron sus discursos y más tarde comenzó el desfile.

En primer término se colocó una ofrenda floral; los funcionarios presentaron y saludaron a las

tropas formadas para la ocasión; se entonaron las estrofas de los himnos nacional y provincial; hubo una invocación religiosa a cargo del párroco Isidoro Adami y un minuto de silencio.

Luego se entregaron reconocimientos a distintos actores de la comunidad, como fue el caso de los integrantes de la Escuela de Patín Artístico; también certificados a los alumnos de la escuela N° 329 cuyos alumnos fueron ganadores del Parlamento Infantil; a los deportistas destacados en los Juegos Evita 2013; y por último recibieron presentes los enfermeros jubilados Mari Rebolledo, Teresa Rebolledo, Liria Rebolledo, Nelly Alarcón, Diógenes González y Vicente González.

Las autoridades de la subsecretaría de Tierras entregaron cinco decretos de obligaciones cumplidas, como paso previo a obtener la titularidad de la tierra; mientras que el ministro de Salud, Rubén Butigué, procedió a otorgar las normas legales de incorporación al Sistema Público de Salud de distintos agentes. Luego se entregaron 13 escrituras a vecinos de Buta Ranquil –tanto de zona urbana como rural- que los acreditan como propietarios de sus lotes.

El gobernador Sapag entregó instrumentos musicales y equipamiento para distintas escuelas; y el decreto provincial que autoriza un aporte no reintegrable de 25 mil pesos para la compra de materiales y elementos deportivos.

También se firmó un convenio para instalar en la localidad una receptoría de la secretaría de Trabajo de la provincia; y hubo intercambio de presentes entre el jefe comunal y el gobernador y también para los deportistas que participaron de los Juegos Integrados Neuquinos 2013.

El Jardín de Infantes N° 51, cuyas instalaciones se inauguraron hoy, recibió de los funcionarios banderas nuevas de ceremonia tanto de la Nación como de la Provincia, y un aporte para la compra de cortinados. La escuela N° 95 recibió la conexión a telefonía IP e Internet.

Además se entregó un camión para el municipio, una camioneta para Bomberos, materiales para la construcción de tanques australianos y recursos para la ejecución de cobertizos.

Durante la jornada se inauguró la primera etapa del hospital, que consiste en una obra de 600 metros cuadrados y brindará los servicios de enfermería, consultas médicas y odontología.

Estuvieron presentes en la ceremonia los ministros de Salud, Rubén Butigué, y de Economía y Obras Públicas, Omar Gutiérrez, subsecretarios, concejales y otras autoridades provinciales y municipales.

Recorrido e inauguración de obras

La recorrida de obras se inició con la inauguración de las flamantes instalaciones del Jardín de Infantes N° 51; para continuar con la nueva sala velatoria municipal, el Monumento a los Héroes de Malvinas; núcleos sanitarios para pobladores de la zona; y además los trabajos que involucran la primera etapa de remodelación y ampliación del hospital local.

Sapag y el intendente Zalazar colocaron una placa en la rotonda que homenajea a las madres,

en reconocimiento a Angélica del Carmen González.

Los festejos culminaron cerca de las 13,30 con un asado popular en el Predio del Arriero y allí mismo, la presentación del grupo local de danzas árabes y folclóricas y de la agrupación gaucha que realizó distintas destrezas criollas.

Información extraída de Neuquén Informa